



# 地域安全ニュース

平成26年4月号

## みんなで作ろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

### 県下で不審電話が連続発生!

3月26日、奈良市内で不審電話がありました。

「奈良県警の〇〇です。あなたの通帳が偽造されている。今日話を伺いに行きます。」  
等と警察官を名乗った不審電話が9件連続発生しています。

上記の他にも

- 口座が偽造されている。
- 口座を凍結する
- 口座が漏れている

などといって電話をかけてきています。

今後も奈良県内で発生する可能性があります。慌てずに一回電話を切り、落ち着いてもう一度電話のあった警察署へかけなおしてください。



### 工事現場や事業所を狙う窃盗事件が多発

電気工具類や電気ケーブル、車のバッテリーまでもが盗まれています。

防犯対策・・・

- 持ち帰り可能なものは、工事現場に残さない
- 容易に敷地内に立ち入れないように工夫を!
- 防犯機器の設置
- 警備員の配備や巡回

電気工具類や小型の資材など、持ち帰りが可能なものは工事現場に残さないように心掛けてください。南京錠やチェーンは切断される可能性がありますので過信は出来ませんが、二重三重にすることで切断に時間がかかり、犯行を抑止できます。犯人は何でも盗ろうとするので、面倒ですが、防犯対策の徹底をお願いします。



# 香芝市生活安全推進協議会